



融 愛 善

東吾妻町立東吾妻中学校
学校だより 第3号
Mail:hi-agatsuma-jhs@kl.wind.ne.jp
平成30年 6月 1日

【校訓】融 愛 善 について

- 「融」・・・伝統的な良さを融合させ、新たな伝統を創っていくことを願い 「融」
- 「愛」・・・それぞれを支えてきた郷土を愛するとともに、生徒自身（人）を愛する心を育むことを願い 「愛」
- 「善」・・・人として、善き心を育み、善き行いを実践していくたくましい意志をもって生きることを願い 「善」

絆を深めた修学旅行！

スローガン「93人仲間と協力 花咲く絆 - Let's Enjoy -」

5月17日（木）～19（土）まで3年生は、奈良・京都方面への修学旅行を実施しました。スローガンには、学年・クラスの仲間と協力して中学校生活での最高の思い出に絆の花を咲かせようという学年全体93人の思いが込められており、

そのための行動として

「失敗したときは臨機応変に行動すること」

「他人を責めないこと」

「多くの人と交流することと感謝、あいさつも忘れないように！>」

「いつもみんなと、苦しくなっても笑顔を忘れないこと」

の4つの行動目標を心がけて、それぞれが一つ一つの行動を振り返り、みんなで楽しめる修学旅行を目指してきました。生徒の感想には、スローガンにあるような修学旅行の大きな目的を果たした満足感や行動目標への振り返りのことがたくさん書かれていましたので、その一部を紹介します。



生徒の感想より<一部抜粋>

・・・クラス替えをして初めての大きな行事でとても緊張していました。バス・新幹線の座席や部屋のメンバーを決めるときなど、どんどん話が進むにつれて不安が大きくなりました。「うまくいかなあ？」「楽しくなるかなあ？」とそんなことばかり考えていました。修学旅行を終えた自分の気持ちは「楽しかった」「もう一度行きたい」という気持ちに変わり、出発前とは全く違う自分の気持ちにびっくりしました。私がそう思ったのはクラスみんなの協力や旅行会社の方々のおかげでもあります。・・・

・・・班長部屋長会議の時にそれぞれから出された内容にとっても共感しました。良い修学旅行にするために、部屋でたくさん意見を出してくれたり、報告の時に話をしっかり聞いてくれたりとその気持ちが良く伝わってきました。二日目についてはそれぞれの班でハプニングもあった様ですが、それも良い思い出として楽しかったと言っていました。・・・この修学旅行は誰一人「行かなければ良かった」「嫌だった」という顔をしている人はいなかったと思いました。・・・



吾妻郡中体連春季陸上の結果

5月12日（土）郡中体連春季陸上大会が行われました。多くの種目で自己ベストを更新するなど、実力を十分に発揮してくれました。入賞者は以下のとおりとなります。

3年男子100m	第3位	矢嶋 克槻	11"9	2年女子100m	第2位	久保 葵	13"7
2年男子100m	第3位	佐藤 翔太	12"5	共通女子800m	第1位	茂木 悠貴	2' 26"1
共通男子200m	第2位	矢嶋 克槻	24"6	共通女子砲丸投	第1位	佐藤 真耶	12m43
共通男子800m	第2位	下前 翔暉	2' 12"7	共通女子砲丸投	第3位	阿部 捺生	9m18
共通男子3000m	第3位	永田 柊	10' 12"7	共通女子走幅跳	第2位	久保 葵	4m42

共通男子走幅跳 第2位 滝澤 伸介 5m47
1年男子1500m 第2位 矢嶋 大悟 5'01"7

1年女子走幅跳 第3位 大前萌々花 3m68



群馬県中体連春季大会

6月上旬には各競技の県中体連春季大会が開催されます。以下の県大会に向けての抱負にあるとおり、4月の郡春季大会を勝ち抜いた郡の代表としての自覚の他に、支えてくれた仲間や応援してくれた保護者への感謝の気持ちを胸に出場します。

- ソフトボール 3(日)9(土)10(日) 渋川市板東橋緑地公園 ※予備日16(土)
- バスケット男子 3(日)9(土)10(日) 新里社会体育館 他
- 卓球男子個人シングルス 松本 隼汰 加藤 想磨 3(日) 高崎市榛名体育館
- ソフトテニス男子個人 佐藤太陽・高山良太 3(日) 県総体センター ※予備日10(日)

県春季大会に向けての抱負

ソフトボール部

私たちソフトボール部は郡春季大会優勝という結果を残し、県春季大会出場が決まりました。しかし、今回の郡春季大会でもたくさんの課題が見つかり、一人一人が新たな課題に向き合いながら日々の練習に励んでいます。これからもたくさん努力を続けて、個人の目標や課題を達成するとともに、この部全体での「県大会1勝」という目標も達成したいと思います。

バスケット部男子

僕たち男子バスケットボール部では、県大会に向けて日々の練習を部員みんなで一緒に頑張っています。県大会では、これまでの練習の成果をしっかりと発揮してきたいと思っておりますので、応援をよろしくお願いいたします。

卓球男子シングルス 松本 隼汰

初めての県大会出場で、試合の雰囲気慣れていなくても、声だけはだれにも負けないようにします。部員や多くの人に応援してもらえるよう、一球一球集中し、全力でプレイします。弱気になるいつものプレイができなくなってしまうので、積極的に攻撃などして、弱点が出ないように注意します。県大会、一生懸命がんばります。

卓球部男子シングルス 加藤 想磨

郡春季大会では団体戦で負けてしまい秋のリベンジはできませんでした。個人戦では5位に入ることができたので、県大会では団体戦で負けた悔しさを忘れずに、競技したいです。初めての県大会なので、怖がらず一生懸命に自分のプレーをして、悔いを残さない大会にしたいです。

ソフトテニス部男子個人 佐藤太陽

今まで練習してきたことを試合で実行したいです。出場は個人戦ですが、支えてくれた人のことを思って、自分の中では団体戦としてプレーをしていきたいです。

ソフトテニス部男子個人 高山良太

最後まであきらめずに郡の代表として緊張感をもって臨みたいです。決してあきらめず最後まで、全力で攻めています。

噴霧扇風機とグランド用土をいただきました



町スポーツ協会長の飯塚与一さんから「噴霧扇風機」、1年生保護者の内田圭亮さんから「大型ダンプ2杯分のグランド用土」をいただきました。噴霧扇風機は、熱中症対策に、グランド用土は校庭整備に活用させていただきます。学校周辺の清掃活動や冬季の除雪など、地域の皆様のご理解とご協力により、生徒の学校生活が支えられていることに感謝申し上げます。

6月の予定

- | | |
|------------------------|-----------------------------|
| 4 (月) 専門委員会 | 18 (月) 食事調査結果説明会 1年 |
| 5 (火) 校内長距離走大会・部活動休止日 | 19 (火) 学校評議員会①・食事調査結果説明会 1年 |
| 6 (水) 歯と口の健康集会・長距離走予備日 | 20 (水) 部活動休止日 |
| 7 (木) 3年実力テスト② | 21 (木) 薬物乱用防止教室 |
| 8 (金) 尿検査②・眼科検診・教育実習終了 | 22 (金) いじめ防止フォーラム |
| 9 (土) 県春季大会 | 23 (土) 通信陸上大会 |
| 10 (日) 県春季大会 | 24 (日) 通信陸上大会 |
| 11 (月) PTA家庭教育委員会 | 26 (火) 集金日 |
| 13 (水) 生徒総会・部活動休止日 | 27 (水) 期末テスト①・集金日・部活動休止日 |
| 15 (金) 漢字検定① | 28 (木) 期末テスト②・1年心臓検診 |
| 16 (土) 県春季大会 | |